

Varios astros del pasado prestigian Clásico como preparadores o managers



Tokio, Japón, 10 mar (RHC) Legendarias figuras del béisbol dan lustre al IV Clásico Mundial ahora en funciones de directivos o preparadores, incluidos algunos latinoamericanos de la talla de Omar Vizquel, Fernando Valenzuela, Carlos Delgado, Juan "Igor" González y el cubano Orestes Kindelán.

Bautizado como "Tambor Mayor", Kindelán debuta como preparador de bateo en el "team" Cuba, y hasta ahora parece que sus consejos y enseñanzas a los betadores de la isla han sido efectivos.

En sus primeros tres partidos en el Clásico, la selección cubana ha marcado 16 carreras con 35 cohetes, entre ellos diez dobles, un triple y 2 jonrón.

"En el Tokyo Dome la bola camina por cualquier banda y le hemos explicado a los muchachos que tienen que batear en dependencia del pitcheo que les hagan", explicó Kindelán, máximo jonronero en la historia del béisbol cubano, con casi 600, de ellos 487 en las Series Nacionales.

Puntualizó que es muy importante que los bateadores "definan bien la zona para batear y que tengan paciencia y al mismo tiempo agresividad en el home".

Además de Kindelán, que varios expertos opinan que de haber jugado en las Grandes Ligas también hubiera destacado, el IV Clásico cuenta con otras figuras legendarias de varios países.

Vizquel, ganador de once Guantes de Oro en la Gran Carpa, debuta como mánager del equipazo de Venezuela, el "El Toro" Valenzuela, premio Cy Young y seis veces Todos Estrellas, es el preparador-asesor del pitcheo de México, y el temible bateador Carlos Carlos Delgado es uno de los exgrandesligas de Puerto Rico llamados a filas como coach o entrenador.

Otros latinoamericanos que prestigian el Clásico como preparadores son los boricuas Juan "Igor" González y Carlos Baerga, así como el colombiano Edgar Rentería, ganador de dos Series Mundiales y dos Guantes de Oro.

Aunque algunos le han augurado corta vida al Clásico, cada vez son más los astros que dicen presente en el torneo, ya sea como jugadores o preparadores.

El propio Comisionado de las Grandes Ligas, Rod Manfred, destacó aquí en Tokio que esta edición es la de mayor presencia de estrellas de la MLB y adelantó que esta edición de 2021.

Foto. Ricardo López Hevia

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123845-varios-astros-del-pasado-prestigian-clasico-como-preparadores-o-managers>



Radio Habana Cuba